

Stadtwerke Osnabrück

E-Busse fahren eine Million Kilometer

[10.09.2020] Ein elektrisch betriebener ÖPNV funktioniert – das melden die Stadtwerke Osnabrück. Ihre E-Busflotte hat jetzt die Eine-Million-Kilometer-Marke überschritten.

Seit knapp anderthalb Jahren sind in Osnabrück elektrisch betriebene Gelenkbusse im Einsatz ([wir berichteten](#)). Nun feiert die E-Busflotte ein besonderes Jubiläum. Nach Angaben der Stadtwerke Osnabrück sind die 13 Fahrzeuge vom Typ VDL Citea SLFA-181 Electric inzwischen eine Million Kilometer gefahren.

Für Mobilitätsvorstand Stephan Rolfes belegt die Zahl, dass elektrisch betriebener ÖPNV funktioniert – und dass die damalige Entscheidung, den Systemwechsel von dieselbetriebenen auf batterieelektrische Busse voranzutreiben, gut und richtig gewesen sei. Rolfes erklärt: „Die Busse laufen nahezu störungsfrei, das Laden an den Endstationen und auf dem Betriebshof funktioniert problemlos.“ Bis Ende 2021 sollen alle fünf MetroBus-Linien in Osnabrück elektrisch bedient werden, die E-Gelenkbusflotte der Stadtwerke wird dann auf insgesamt 62 Fahrzeuge anwachsen.

(al)

Stichwörter: Elektromobilität, E-Busse, Stadtwerke Osnabrück